



Le programme de communications, École de traduction, Collège universitaire Glendon, Université York

[Le programme de communications](#), Collège universitaire Glendon, Université York sollicite des candidatures pour un poste menant à la permanence dans le volet professoral en communications au rang de professeure adjointe ou professeur adjoint, débutant le 1^{er} juillet 2020. La candidate retenue ou le candidat retenu devra enseigner des cours de 1^{er} cycle en français et en anglais dans le programme bilingue de communications. Le salaire sera établi en fonction des qualifications et de l'expérience. Toutes les offres de poste de l'Université York sont sujettes à l'autorisation budgétaire de l'Université.

Les candidates ou candidats doivent être titulaires d'un doctorat ou un doctorat en voie d'achèvement, en communications ou dans une discipline connexe. La personne retenue doit être bilingue (français-anglais, à l'oral comme à l'écrit) et devra démontrer des capacités d'enseignement dans ces deux langues dans un contexte multiculturel. Les candidates ou candidats doivent faire preuve d'excellence ou d'aptitudes prometteuses en enseignement, recherche, publications et service.

Les candidates doivent avoir un programme de recherche établi et en cours en culture numérique et médias numériques, ainsi que la participation citoyenne. Une expertise des approches critiques féministes et minoritaires représentent un atout.

La personne retenue doit être nommée rapidement à la Faculté des études supérieures. Elle doit enseigner et superviser le corps étudiant des cycles supérieurs tels que la maîtrise en traductologie de Glendon, la maîtrise en affaires publiques et internationales de Glendon, et le programme conjoint d'études supérieures en communication et culture (ComCult, universités York et Ryerson). Une pédagogie innovante démontrée dans des domaines hautement prioritaires tels que l'éducation expérientielle et l'apprentissage assisté par les technologies sera privilégiée. Compte tenu du mandat bilingue de l'établissement, la personne retenue devra participer aux services à la collectivité en français et en anglais.

Le Collège universitaire Glendon de l'Université York a été désigné comme Centre d'excellence pour les études postsecondaires en français et bilingues dans le sud de l'Ontario. Glendon, faculté bilingue (français-anglais), accueille environ 2 700 étudiants sur un campus pittoresque situé au cœur de la ville cosmopolite de Toronto. Glendon s'inscrit dans la tradition des arts libéraux et offre une expérience académique de 1^{er} cycle sans pareil, dans une des plus grandes universités au Canada. Pour de plus amples renseignements sur ses programmes d'études, veuillez consulter le site Web de Glendon : www.glendon.yorku.ca.

L'Université York a une politique sur les mesures d'adaptation pour les personnes en situation de handicap ([Accommodation in Employment for Persons with Disabilities](#)) et s'engage à leur offrir un milieu de travail sans obstacle et à accroître l'accessibilité du milieu de travail. Les personnes ayant des besoins particuliers durant le processus de sélection sont invitées à communiquer avec Professeure Lyse Hébert, Directrice, École de traduction : coms@glendon.yorku.ca.

York a mis en place un programme d'action positive (AP) et est un employeur qui accorde une grande importance à la diversité, y compris la diversité des genres et la diversité sexuelle dans sa communauté. Le programme AP s'applique aux femmes, aux membres de minorités visibles (groupes racialisés), aux autochtones et aux personnes en situation de handicap. Pour obtenir de plus amples renseignements sur ce programme, veuillez consulter le site www.yorku.ca/acadjobs, ou appeler la ligne d'assistance sur l'action positive au (416) 736-5713. Les personnes qui souhaitent s'auto-identifier comme appartenant au programme AP de l'Université York peuvent le faire en téléchargeant et en remplissant le formulaire de déclaration d'auto-identification suivant : <http://http://acadjobs.info.yorku.ca/files/2018/08/AA-Form-French-Fillable.pdf>. Toutes les personnes qualifiées sont encouragées à poser leur candidature ; toutefois, la priorité sera accordée aux personnes de citoyenneté canadienne ou détenant le statut de résident permanent au Canada, et aux populations autochtones du Canada. Aucune candidature ne sera prise en considération sans un formulaire de déclaration de Statut de travail dûment rempli : <http://acadjobs.info.yorku.ca/affirmative-action/work-authorization-form>.

La date d'échéance de dépôt de la candidature est le 3 janvier 2020. Les personnes intéressées doivent soumettre une lettre de motivation, un curriculum vitae à jour, un énoncé sur les intérêts de recherche et d'enseignement, ainsi qu'un exemple de publication. Les candidates et candidats doivent faire envoyer directement trois lettres de recommandation confidentielles dûment signées (dont l'une qui porte sur l'enseignement) à : Professeure Lyse Hébert, Directrice de l'École de traduction, Collège universitaire Glendon, Université York, 2275, avenue Bayview, Toronto, Ontario M4N 3M6, ou coms@glendon.yorku.ca.



Communications Program, School of Translation, Glendon College, York University

[The Communications Program](#), Glendon Campus, York University invites applications for a professorial stream tenure-track appointment in Communications at the Assistant Professor level, to commence July 1, 2020. The successful candidate will be expected to teach undergraduate courses, in French and English, in Glendon's bilingual Communications Program. Salary will be commensurate with qualifications and experience. All York University positions are subject to budgetary approval.

The successful candidate will have a completed Ph.D. or a Ph.D. near completion in Communications or cognate field. The candidate must be fluent in English and French (spoken and written) and be able to teach in both languages in a multicultural context. Candidates must show excellence or promise of excellence in teaching, scholarly research and publication, and service.

Applicants should have an ongoing and demonstrated program of research in digital media and digital culture, as well as in public engagement. Expertise in critical feminist and diasporic approaches would represent a strong asset.

The successful candidate must be suitable for prompt appointment to the Faculty of Graduate Studies. The position may involve graduate teaching and supervision in programs such as Glendon's Master's of Translation Studies, Glendon's Master's in Public and International Affairs, and the York/Ryerson Joint Graduate Program in Communication and Culture (ComCult). Demonstrated pedagogical innovation in high priority areas such as experiential education and technology enhanced learning will be privileged. Given Glendon's bilingual mandate, the selected candidate will also participate actively in College-wide service activities in both English and French.

York U's bilingual Glendon Campus is home to Southern Ontario's Centre of Excellence for French Language and Bilingual Postsecondary Education. Glendon comprises about 2700 students on a scenic campus in the heart of the cosmopolitan city of Toronto. Glendon is committed to high-quality teaching in the tradition of the liberal arts and offers a unique undergraduate academic experience for students within one of Canada's largest research universities. For information about Glendon and its particular programs, please consult the Faculty webpage at www.glendon.yorku.ca.

York University has a policy on [Accommodation in Employment for Persons with Disabilities](#) and is committed to working towards a barrier-free workplace and to expanding the accessibility of the workplace to persons with disabilities. Candidates who require accommodation during the

selection process are invited to contact Professor Lyse Hébert, Chair, School of Translation at coms@glendon.yorku.ca.

York University is an Affirmative Action (AA) employer and strongly values diversity, including gender and sexual diversity, within its community. The AA Program, which applies to women, members of visible minorities (racialized groups), Aboriginal (Indigenous) people and persons with disabilities, can be found at www.yorku.ca/acadjobs or by calling the AA line at 416-736-5713. Applicants wishing to self-identify as part of York University's Affirmative Action program can do so by downloading, completing and submitting the form found at: <http://acadjobs.info.yorku.ca/affirmative-action/self-identification-form>. All qualified candidates are encouraged to apply; however, Canadian citizens, permanent residents and Indigenous peoples in Canada will be given priority. No application will be considered without a completed mandatory Work Status Declaration form which can be found at <http://acadjobs.info.yorku.ca/affirmative-action/work-authorization-form>.

The deadline for receipt of completed applications is January 3, 2020. Candidates must send a cover letter with an up-to-date curriculum vitae, a statement of research and teaching interests, and a writing sample. Candidates must arrange to have three signed confidential letters of reference (at least one of which should address teaching) sent to: Professor Lyse Hébert, Chair, School of Translation, Glendon College, York University, 2275 Bayview, Toronto, Ontario M4N 3M6, or coms@glendon.yorku.ca.